



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Des fresques historiques au Centre récréatif Gérard-Couillard

COATICOOK, le 4 octobre 2024 – C'est aujourd'hui, dans le cadre d'une conférence de presse que le conseil municipal de Coaticook a procédé à l'inauguration de fresques historiques au Centre récréatif Gérard-Couillard.

Sous la plume du journaliste coaticookois Monsieur Christian Caron, deux fresques comportant 5 tableaux ont été installées sur les murs de l'entrée de l'aréna. Les visiteurs seront à même de découvrir les premiers balbutiements du Centre récréatif Gérard-Couillard, l'histoire de l'équipe du Dynamik, le hockey de calibre juvénile et junior ainsi que le patinage artistique. Il sera également possible de découvrir le Temple de la Renommée de Coaticook.

Les élus ont profité de l'occasion pour introniser 5 nouvelles personnes au Temple de la Renommée. Il s'agit de messieurs Roger Létourneau, Michel Asselin, Douglas Patterson ainsi que Réginald Benoit et Dick Dawson à titre posthume.

« Le conseil est très heureux de pouvoir accueillir ces nouvelles fresques historiques lors du 55^e anniversaire du Centre récréatif Gérard-Couillard. L'aréna fait partie de la vie des gens de la région de Coaticook depuis 55 ans et il est très intéressant de découvrir ce qui s'est déroulé entre ces murs. C'est également super de pouvoir présenter notre histoire à tous les visiteurs qui viennent à l'aréna. Merci à Christian Caron pour la passion qu'il porte à notre aréna et à son histoire. » Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.

